



Fitch cambia a negativa la perspectiva de la calificación de México

La agencia calificadora destacó las proyecciones bajistas para el crecimiento de México, la deuda pública, y presiones inflacionarias por la depreciación del peso.

La agencia calificadora Fitch Ratings revisó la perspectiva de la calificación de México de estable a negativa.

La nota se mantiene en 'BBB+'

La revisión refleja un aumento en las proyecciones bajistas para crecimiento y los desafíos que plantearía la estabilización de la deuda pública, dijo la firma en un comunicado.

Fitch estima que la deuda general del Gobierno mexicano alcanzaría alrededor de un 47 por ciento del PIB en 2017.

Además, señaló que la victoria de Donald Trump en la elección presidencial de Estados Unidos incrementó la incertidumbre económica y la volatilidad de precios de los activos en México.

Y destacó que la depreciación del peso frente al dólar puede afectar a la inflación.

En agosto pasado, la agencia Standard & Poor's también rebajó la perspectiva de la calificación que da a México (BBB+), citando expectativas de un aumento en la deuda gubernamental.

También en mayo, Moody's revisó a la baja la perspectiva de la calificación que da al país ('A3), debido al débil desempeño económico y dificultades externas.